

Travaux de restauration piloté par le Département de Vaucluse

Une vaste opération de restauration de cet édifice exceptionnel a débuté en 2020 et va se poursuivre jusqu'en 2024.

Publié le 16 août 2021

Le Département de Vaucluse est en charge de ce chantier d'envergure dans le cadre d'une convention avec la commune d'Avignon qui lui donne mandat de maîtrise d'ouvrage unique sur cette opération, le Palais des papes étant en effet propriété des deux collectivités.

Cette restauration, d'un montant total de 5 820 000 € est financée par le Conseil départemental de Vaucluse et subventionnée par la Direction Régionale des Affaires Culturelles (État).

- › **En savoir plus sur les travaux sur cet édifice remarquable**
<<https://www.vaucluse.fr/travaux-dans-les-autres-structures-departementales/travaux-en-cours/restauration-des-facades-du-palais-des-papes-a-avignon-2286.html>>



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09